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祈り その後０２No40
義髙 亙

君と一緒に制作した祈りはアニメフェスティバR
ルでグランプリなど数々の賞を受賞しました。

それは特支教育の生徒でも学生としてでもなく一般

のプロ作品とも比較しての結果です。

新聞やテレビにも取り上げられ、二日間張り付かれ

て制作活動も記録しテレビ放映もされました。

制作の記録を見ておわかりのように彼は絵を瞬く間

に描けます。

しかし他のこと支援が必要です。幸い学級の仲間

になった 君がいました。S
彼ら二人の実態把握分析をチャートにしました。

お互いに字が描ける、文が書ける、という長所で短

所を補い分担してアプリを制作しました。

アニメとアプリの同時制作は私たちだけでは人手不

足でした。芸術工科大の学生さんや音楽のセミプロ

にも参加してもらい制作チームを結成しました。

そうして出羽風土記制作委員会という組織で制作し

たアプリ「出羽風土記」は文部科学大臣賞を受賞す

ることが出来ました。

これは他に参加した大学の研究者たちの評価を上回

った結果です。

特支学級だけでの制作は出来ませんでしたが、立派

な制作組織の一員として特支学級の生徒たちが機能

し貢献できたことは素晴らしいことと思います。

また特支学級内でも生徒間で長所を伸ばし、短所を

補う活動が出来て良かったです。

また別件ですが、アニメの方もアジア国際映画祭で

文部科学大臣賞を受賞しています。

この 年間はアニメでもアプリでも文化大臣賞を3
二つ受賞する二冠でした。また別のアニメはアジア

デジタル大賞でも受賞をしています。

新聞記事等をご覧ください

国際映画祭では当時 センターの高橋みなみAKB
さんから大きいトロフィーを受け取れました。

芸能人や各国の代表とも交流ができて幸いでした。

ただ生徒と参加する国際映画祭ははじめてでしたの



- 2 -

で、準備不足が大きかったです。

次の学校でも各種国際映画祭等にノミネートの機

、 。会がありましたが その時は少々準備ができました

その件は機会があれば提示いたします。
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